
  

 

Ihre Anfrage an die Stadtverordnetenversammlung 
EWA-21/ 24 Bäume in Sandow                                             

Sehr geehrte Familie Milius, 

ich bedanke mich für Ihre Fragen und beantworte diese wie folgt: 

Uns ist nicht bekannt, dass in den vergangenen zwei Jahren über 20 

Bäume am Gehweg in Höhe Sanzebergstraße 1 bis 7 gefällt worden sind. 

Das Wohnquartier um die Sanzebergstraße ist mit umfangreichem 

Baumbestand intensiv begrünt. Innerhalb verschiedener Projekte der 

Neugestaltung für die Entwicklung des Stadtteilzentrums Sandow, der 

Grünverbindung Gehweg entlang der Sanzebergstraße zur Spree sowie 

des REWE-Markts wurden in mehreren Etappen der zurückliegenden 

Jahre über 60 Großbäume erfolgreich neu gepflanzt.  

Diese Bäume erfüllen in wachsendem Ausmaß die vielfältigen Funktio-

nen von Stadtbäumen und fördern somit auch die vorhandene Ökosys-

temleistung des Baumbestandes dauerhaft.  

Die Vorhaben wurden im Zusammenwirken der unterschiedlichen Eigen-

tümer geplant. Soweit für die Realisierung der Vorhaben einige wenige 

größere Bäume entfernt wurden, handelte es sich um Bäume der Gat-

tung Pappel, welche gemäß der Cottbuser Baumschutzsatzung nicht ge-

schützt sind.   
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Darüber hinausgehend wurden an unterschiedlichen Standorten im Stadtteil Sandow im Auftrag 

der Stadt Cottbus Bäume entnommen. Diese sind überwiegend den Gründen der Verkehrssiche-

rungspflicht zuzuordnen und waren somit nicht vermeidbar. 

Mit freundlichen Grüßen 

Im Auftrag 

Doreen Mohaupt 

Dezernentin Stadtentwicklung, Mobilität und Umwelt 


